



Aumento a tarifas de la CFE se debe a conclusión del subsidio de verano: Daniela Álvarez

La diputada federal por el Partido Acción Nacional (PAN), Daniela Álvarez, detalló que el aumento que se empezó a generar a partir del pasado 31 de octubre en la entidad respecto a la tarifa del servicio de electricidad corresponde a la conclusión del subsidio de verano. En ese sentido, explicó que no es tanto un alza al costo, sino que realmente este vuelve a la tarifa normal; empero, no dejó de señalar que la Comisión Federal de Electricidad sigue sin atender la petición del Estado de que se considere una tarifa especial debido a las extremas temperaturas que se tienen.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/aumento-a-tarifas-de-la-cfe-se-debe-a-conclusion-del-subsidio-de-verano-daniela-alvarez-10949952.html>